

Presseinformation vom 14. November 2023



Benefizkonzert in der Sparkasse Hohenlohekreis in Künzelsau

Das Württembergische Kammerorchester Heilbronn und die Pianistin Sophie Pacini begeistern mit einem emotionalen Konzert

Bernd Kaufmann, Vorsitzender des Vorstands der Sparkasse Hohenlohekreis, begrüßte die Gäste zum Benefizkonzert zugunsten des St. Elisabeth-Hospizes in Künzelsau. Sein Dank galt den Besuchern, die mit Ihren Spenden zu einer guten Sache beitragen.

Gemeinsam mit der Albert Berner-Stiftung und des Rotary Clubs Künzelsau-Öhringen wurde bereits zum 22. Mal zum Benefizkonzert in die Kundenhalle der Sparkasse Hohenlohekreis eingeladen.

Ursula Berner, Vorsitzende des Stiftungsrates der Albert Berner-Stiftung kündigte an, dass die Stiftung 100 000 Euro für das St. Elisabeth-Hospiz zur Verfügung stellen wird, dies aber erst der Anfang sei und bat um weitere Unterstützung.

Silke Feinauer, Pflegerische Leitung des St. Elisabeth-Hospizes, führte die Zuhörer in ihrer gefühlsbetonten Rede in die Arbeit des Hospizes ein. „Wir schaffen Raum für Gefühle und Versöhnung mit sich selbst und dem Leben.“

Das Württembergische Kammerorchester Heilbronn eröffnete das hochkarätige Konzert mit der „St. Pauls Suite op. 29“ von Gustav Holst. Mit dem Konzert für Klavier und Orchester Nr. 1 op.11 von Frederic Chopin zeigte die Pianistin Sophie Pacini höchstes technisches Können und entfaltete Chopins lyrische Melodien mit beeindruckender Fingerfertigkeit und Ausdruckskraft. Die Musiker sorgten an diesem Abend beim Publikum für die passenden Emotionen zur Hospiz-Thematik.